



Franz Baum

Radierung

DER SCHÜCHTERNE WEDEKIND

Persönliche Erinnerungen

Von
FRANZ BLEI

In den Tagen des Internationalen Sozialistischen Kongresses, den Nächten vielmehr, die wir eine um die andere im alten Schwertkeller verbrachten — er existiert seit Jahrzehnten nicht mehr —, saß plötzlich ein in allen Beziehungen auffallender Herr in Schwarz unter uns, dem es, so war seine Allüre, besser gefallen hätte, mit etwas Schwefeldampf aus dem Boden aufzutauchen, als die steile kleine Treppe sich herunter zu tasten wie jedermann. Er hatte eine Kindertragödie veröffentlicht, Kranz auf Büchners Grab am Zürichberg, wie uns schien,